

# Buscan acelerar gestiones para oficinas de Registro Civil en Placilla

**VALPARAÍSO.** Diputado Teao se reunió con el director nacional del servicio, Omar Morales. Inversión por \$ 93 millones a la espera de firma de convenio con municipio.

Bruno Gaete V.

ciudades@mercuriovalpo.cl

**E**l diputado Hotuiti Teao (indep.-Evópoli) se reunió con el director nacional del Registro Civil, Omar Morales, a objeto de acelerar la habilitación de oficinas del Registro Civil en Placilla de Peñuelas, uno de los sectores con mayor crecimiento poblacional de Valparaíso.

Para tales efectos existe un proyecto para habilitar una suboficina en dicha zona, colindante a la Delegación Municipal de Placilla, donde funcionaba una clínica (Citymed), en avenida Obispo Valdés 1421.

Contempla una inversión aproximada de \$93 millones, en un espacio de 127 m<sup>2</sup> que albergará a dos funcionarios, puntualizó.

Junto al concejal Jorge López se han desarrollado gestiones que permitan concretar la iniciativa en un breve plazo, dados los requerimientos de la comunidad del sector.

“El inicio de obras se proyecta tras la firma del convenio entre el municipio de Valparaíso y el Registro Civil, con un plazo de dos meses de ejecución. Me llevo la tarea de gestionar una audiencia con la alcaldesa de Valparaíso y con el concejal Jorge López, quien nos compartió esta necesidad, para acelerar la firma del convenio y concretar prontamente la habilitación del servicio”, puntualizó el legislador.

Por su parte, el concejal López detalló los avances que ha

**“El inicio de obras se proyecta tras la firma del convenio entre el municipio de Valparaíso y el Registro Civil, con un plazo de dos meses de ejecución”.**

Hotuiti Teao

Diputado (indep.-Evópoli)

tenido esta infraestructura a más de un año desde que se cuenta con las instalaciones.

“Se está avanzando bastante. Hace más de un año se rentó el espacio al costado de la Delegación de Placilla con ese fin, sin embargo, recién en esta administración se iniciaron al fin los trabajos de remodelación. El diputado Teao apoyó esta gestión conmigo, logramos una reunión con el director nacional del servicio, quien ya lleva bastante adelantado el tema. Esperamos a la brevedad posible avanzar en la apertura de dicho Registro Civil en Placilla”, comentó el edil porteño.

## OFICINAS EN LOS CERROS

Durante esta misma instancia, el diputado Hotuiti Teao aprovechó de presentar otra idea con el fin de apoyar la descentralización y ayudar a quienes posean diferentes dificultades para poder movilizarse, la cual busca instalar dependencias de este servicio en diferentes cerros de Viña del Mar.

“Pediremos reunión con la



SE BUSCA AVANZAR EN EL PROYECTO PARA HABILITAR LAS OFICINAS.

alcaldesa de Viña del Mar, con Bienes Nacionales y el Ministerio de Defensa, a fin de buscar terrenos disponibles, particularmente de la Armada, para instalar una oficina en los cerros de Viña del Mar, considerando las dificultades de movilidad de sus habitantes”, expuso.

Asimismo, Teao asegura que la instalación de estas oficinas no sólo van a contribuir con la entrega de servicios, sino que también a la calidad de vida de quienes no pueden acceder de manera sencilla a es-

tas, ya sea por dificultades de movilidad o por el transporte público que no llega hasta algunos sectores de la parte alta de la comuna. Además, permitiría descongestionar las actuales dependencias.

Finalmente, el director nacional del Registro Civil, Omar Morales, agradeció la visita del parlamentario, asegurando que “estamos plenamente disponibles para avanzar en todas las tareas necesarias que permitan satisfacer la demanda de las vecinas y vecinos de Valparaíso”.